



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0221/2024 Toluca, Estado de México, 19 de marzo de 2024

## SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX REALIZA GUARDIA DE HONOR EN MEMORIA DE ELEMENTOS CAÍDOS EN CUMPLIMIENTO DE SU DEBER

- Recordar su legado es de suma importancia, para destacar el trabajo y esfuerzo dedicado en su labor.
- Este acto se suma al Día del Heroísmo Policial, conmemorado el día de ayer.

En las oficinas centrales de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) se realizó una Guardia de Honor, en homenaje a dos elementos de esta institución, caídos en el cumplimiento de su deber.

Con una ceremonia en el Muro de Honor y en el marco de las actividades con motivo del Día del Heroísmo Policial, el cual se conmemoró ayer en la entidad mexiquense, se develaron las placas de dos compañeros que murieron en el ejercicio de su labor.

Con el reconocimiento que merece el sacrificio que depositaron para realizar de la mejor manera su encomienda, se recordó a ambos policías ejemplares, quienes fueron padres, esposos, hijos, hermanos y miembros valiosos de la SSEM.

En este acto solamente, participaron familiares, policías estatales del Edomex y autoridades del gobierno estatal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.